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REQUERIMENTO Nº 51/2010 

De Informações 
 

“Com relação à limpeza de bueiros, 

capinação de mato, retirada de entulhos, 

aparamento de gramas em área pública 

de Santa Bárbara d’Oeste”. 
 

Considerando-se que, com as constantes chuvas o mato e a grama têm crescido 
consideravelmente em nossa cidade; bueiros entupidos em vários pontos que tem trazido 
complicações de alagamento de ruas e residências;  
 

Considerando-se que, a população reclama da demora da prefeitura em resolver 
esta questão e que na maioria das vezes, buscam uma informação de quando os serviços de 
limpeza serão realizados, e que, segundo ela, fica sem a devida resposta.  

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Quantas equipes de capinação, limpeza de boca-de-lobo, varrição de rua e 

roçagem de grama possui a prefeitura? 

 

2 – Existe alguma outra empresa terceirizada que presta este tipo de serviço 

em Santa Bárbara d’Oeste, além da Empresa Forty? 

 

3 – Quanto tempo a prefeitura leva para limpar toda a cidade com a equipe 

que possui?  

 
4 - Outras informações que julgar necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Janeiro de 2010. 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 



 

 

 
 


